
n°

Retrouvez toute la vie du secteur sur : http://www.catholiques-val-de-bievre.org/

dimanche 24 avril 2011 963

En allumant nos cierges au feu pascal, en partageant cette lumière les uns avec les
autres, nous proclamons la Bonne Nouvelle : Il est ressuscité : C’est la joie, la fête !
La lumière s’est répandue parmi nous, d’une main  à l’autre ; la lumière a illuminée
l’église et le monde  restés dans l’obscurité ; Nous avons chanté notre joie, Exulté.

Il est ressuscité, il est vivant !
Nous proclamons que le Christ est vivant,
la mort a perdue sa victoire

C’est la Vie qui l’emporte !

Et pourtant !
Lorsque nous regardons autour de nous, lorsque
nous écoutons les informations  ; nous nous
mettons à douter !  Est-ce vrai ?

En ressuscitant, le Christ nous libère de cette
mort, du mal,  et de nos angoisses, Il nous introduit dans la Vie : Oui nous
croyons, nous l’avons proclamé  dans cette Sainte nuit, oui nous croyons avons-nous
proclamés avec la baptisée du soir de Pâques, renouvelant avec elle notre propre
baptême.

Nous sommes tous invités à proclamer la vie, à témoigner de la Vie de Dieu
Le Christ  libère l’Espérance qui nous habite
Le Christ ouvre le chemin de Vie, il est la Vie

Ce monde nouveau reste encore fragile entre nos mains d’hommes hésitants, et
pourtant Dieu compte sur nous, sur chacun d’entre nous  pour marcher avec  son
Fils, pour que nos yeux s’ouvrent, comme ceux des disciples d’Emmaüs. Alors Dieu
nous fera entrer  dans le chemin de la vie, en sachant nous accueillir les uns les
autres, comme Dieu nous accueille. La Vie n’est-elle pas pour tous les hommes ?
Pour ceux qui ouvrent leurs cœurs.

Laissons le Christ nous ouvrir les yeux pour expérimenter l’Espérance en marche
dans notre monde en enfantement. Dieu est toujours en devenir vers l’achèvement
final. Père Pierre Le Beller
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Voici qu’enfin la nuit s’illumine !
Voici que l’obscurité cède le pas à la lumière !
Voici que l’incroyable espérance se réalise : la
souffrance ne gagnera pas,
La mort n’aura pas le dernier mot.
Voici qu’un homme surgit du gouffre du tom-
beau pour nous tendre la main.
Voici que le propre Fils de Dieu vient nous
relever de nos nuits.
Voici qu’en se relevant de la mort, le Christ nous
relève par le même mouvement.
Voici que, désormais, dans la nuit, il nous est
possible de croire à la lumière.
Cette nuit est la nuit de la divine espérance : nous arrivons avec le poids de nos
vies.
Nous savons que bon nombre d’entre nous ne sont pas épargnés par le tragique de
l’existence. Chômage, maladie, mort brutale, surgissant toujours trop tôt, amours

qui ne se disent plus ou si peu, pardons impossi-
bles, claquemurés dans le ressentiment, incom-
préhensions mutuelles en famille, au travail,
entre parents et enfants, solitude..
Nous savons combien la trame de nos vies- inévi-
tablement- est lissée d’obscurité.

La grande, la bonne nouvelle de cette nuit pascale, la
voici : Dieu n’est pas le spectacle inerte et pervers de nos
propres souffrances.
Par la folie de la croix, voici que son propre Fils vient
nous prêter main-forte : son épaule est solide qui vient
porter nos propres croix.
Par le mystérieux passage du tombeau, le Dieu hautain et
tout puissant des mauvaises pages de nos vieux catéchis-
mes est devenu un Dieu proche et aimant.
Un Dieu qui, désormais, partage tout de notre condition
humaine, même l’angoisse de la mort. Le Très Haut se
fait Très- Bas pour mieux nous relever de sa main vigou-
reuse.
Il est temps de refermer la page du Vendredi Saint.
Il est temps de laisser notre cœur s’embraser au feu de
l’Esprit.
Il est temps de nous laver l’âme dans les eaux du baptême nouveau.
Il est temps de désensabler la source de notre cœur où Dieu nous attend pour
étancher notre soif de vivre et de bonheur.
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« Pâques, c’est le moment précis où le désir de l’homme et le désir de Dieu se
rencontrent et ne font plus qu’un » dit le franciscain Eloi Leclerc. Belle et forte
vérité :
oui, cette nuit pascale vient ouvrir dans nos vies le temps du grand désir.
Voici le temps de tous les commencements, cet instant où- quels que soient notre
âge, notre histoire, nos blessures, nos limites, que nous soyons ou non en règle avec
ce que nous croyons être les lois de l’Eglise – Dieu vient nous recréer, comme il créa
le ciel et la terre.
Voici venu le temps de l’exode, le temps de la traversée à pied sec de toutes les
mers déchaînées de notre existence.
Cette nuit pascale est une source où il nous faut joyeusement puiser de eaux de
notre propre résurrection ! Écoutons l’invitation de Saint Jean Chrysostome :
« Vous qui avez jeûné et qui n’avez pas jeûné, réjouissez-vous. Que personne ne
reste sur sa faim. Venez tous puiser aux richesses de la miséricorde. Que nul ne
déplore ses péchés : le pardon s’est levé du tombeau. »
       in Panorama 4/2011 – Bertrand Révillion.

Chers frères et sœurs, chers amis,
« Élargis l'espace de ta tente,

déploie sans hésiter la toile de ta demeure,
allonge tes cordages, renforce tes piquets… » Isaïe 54.2.

Le monde change et, avec lui, la place de notre Église dans nos vies. Dans un départe-
ment comme le nôtre, jeune, dynamique, multiculturel et multiconfessionnel, il nous faut
être plus présents au monde, plus ouverts pour le monde présent. Comme Isaïe, cela
nous interroge sur notre accueil, notre service, notre engagement. En sortant notre ca-
thédrale de son enfouissement et en la déployant dans la Cité, nous voulons en faire le
signe visible d’une Église vivante.
Imaginez un lieu d’unité, de partage, de convergence pour chacun de nous et pour toutes
les communautés qui partagent l’amour du Christ.
Imaginez une cathédrale plus vaste pour accueillir régulièrement des rassemblements de
mouvements et offrir davantage de services.
Imaginez une cathédrale plus visible pour être un appel vers celles et ceux qui veulent
partager la Bonne Nouvelle du Christ ressuscité.
Imaginez une cathédrale plus lumineuse pour témoigner par l’architecture que la foi est
lumière pour les hommes aujourd’hui et plus accueillante aussi, pour que chaque baptisé,
tel qu’il est, se sente chez lui avec tous.
Le projet architectural est là et notre motivation est immense.
Reste à venir le soutien du plus grand nombre pour que notre projet voie le jour.
Merci de soutenir la première cathédrale déployée du XXIe siècle en France.
Merci de participer à cette action de grâce.
Merci de nous soutenir par un geste fraternel.
Que Dieu vous bénisse !

+Michel Santier,
évêque de Créteil
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Vie de la communauté
Baptêmes à Sainte-Colombe
Noah JOUVELOT le 1 mai
Emma HERRY le 1 mai

Mariages à Sainte-Colombe
Lucette TOUEBA & Elin CIREDERF le 30 avril
Sophie LAMBERT & Olivier CROS le 30 avril

Obsèques sur la paroisse
Claude HEMEURY le 26 avril

Vos rendez-vous cette quinzaine
PAS DE MESSE - PRETRES ABSENTS Mardi 26 & Mercredi 27 avril
Messe à Notre Dame Jeudi 28 avril à 9h00
Groupe EPHATA  Jeudi 28 avril à 19h00 à Notre Dame
Préparation messe des 1° Communion Jeudi 28 avril à 20h30 au Moutier
Retraite des 1° Communion Samedi 30 avril de 10h00 à 17h00 à Notre Dame
Aumônerie  Samedi 30 avril à 12h00 au 3 rue Jaume
Soirée TOP ADOS - ACE Samedi 30 avril de 18h00 à 22h00 à l’évêché
50 ans de Mariage de Josée et Auber Mukendi Dimanche 1 mai à Notre Dame
Messe suivie de l’adoration Mardi 3 mai à 19h15 à Notre Dame
Groupe EPHATA  Jeudi 5 avril à 19h00 à Notre Dame
Réunion EAP Jeudi 5 avril à 19h00 au 3 rue Jaume
Retraite des 1° Communion Samedi 7 mai de 10h00 à 17h00 à Notre Dame
Préparation 1° étape de Baptême enfants du caté  Sam 7 mai 10h00 Notre Dame
Concert du conservatoire  Dimanche 8 mai à 17h00 à Sainte-Colombe
Sortie à Chartres des enfants du Caté CE2 Mercredi 11 mai
Groupe EPHATA  Jeudi 12 mai à 19h00 à Notre Dame
Réunion TMS / CCFD Jeudi 12 mai à 20h30 au 3 rue Jaume


